

山本義徳著  
「山本義徳」の書籍

NO. 904

たものである點である。一方  
は、監査部の権利に関する  
条約（日本は国内法を整備

2月定例市議会報

城北公園、城北小学校の桜が咲きましたが、その  
つるの巻の處には、桜も咲いてこのよひでした。新年  
度が始まつきました。本校では、この日は例年講習会最終  
日の3月22日(木)全会一致で可決した二つの意見  
と併せて決議団が反対した決議について報告します。

たものゝ意見書です。一  
は、障害者の権利に関する  
条約（日本は国内法を整備  
のため未批准）と10年に国  
と障害者に対する支援法違憲訴  
訟原告団等で取り交わされ  
た基本（公的文書を指針とし  
て取引する）も「障害者  
者総合福祉法の骨格に関する  
総合福祉部会の提言」に  
沿った法律制度を定めてい  
ます。

日本共産党中央議団も提出  
者に加わり全会一致で可決  
した意見書のへつは、「こ  
への健康を守り推進する  
基本法（仮称）」の制定を  
求めた意見書です。これは、  
もつへつは、「障害者総  
合福祉法（仮称）」の制定

は、障害者の権利に配慮する  
条約（日本は国内法並整備  
のため未批准）と10年に國  
と障害者の自立支援法導入を許  
認適用の国等で取り交わされ  
た基本（改善文書を指針として  
取りまとめられた「障害者  
者総合福祉法の骨格」に関する  
「総合福祉部会の提言」）に  
沿って法律制定がおこな  
う。

日本共産党中央委員会は對  
した決議は、「21世紀火力發  
電所建設促進に際する熱誠  
で、公害防止を理由に既設あ  
られた埋め立て地に新たに  
公害発生源の新規工事は許され  
ないこと渡河歩道橋頭が新築  
せし反対しました。

野田内閣は、消費税大増  
税法案を国会に提出しました  
た。しかし、これが日本の國  
会論戦では、消費税推進の論  
拠が總崩れとなってしまった  
中小企業・業者が骨格に轉  
換で手のなかで「問題で  
も、政府は実效ある政策を  
何う打ち出せて、させん。  
多くの中小企業が消費稅  
を軽減でもしてほんじ」とは  
中小企業4団体（日本商工中央  
会議所、全国商工會議所連合会  
会議所、全国企業团体中央会、全  
国商店街振興組合連合会）の  
調査でも呂いたのです。

（企業の代表は、「取引の力関係で今でも中小業者が価格に転嫁でせない」）（国長）「10%に上がったものを持ち出せば利益が飛んでしまって、藍山孝夫滋賀県中小企業家同友会代表理事）と強調しています。

日本共産党の大門実紀史参院議員は、予算委員会で「中小業者がお値段に消費者を立ち出させてしません。多くの中小企業が消費税を転嫁でせない」とは、政策はあるのかと質しても、野田首相は、「日本に転嫁しないで、環境整備」とおなじだけです。枝野経産相も、「監視、政務活動をさらに強めたい」と答えたうえで、実績ある効果を示すことなどが

野田内閣は、消費税大増税法案を国会に提出しました。しかし、これまでの国會論戦では、増税推進の論拠が縦割れとなっていました。中小企業・業者が価格に転嫁でせらるのかという問題でも、政府は興味ある政策を何う立ち出させてしません。

多くの中小企業が消費税を転嫁でせないことは、政策はあるのかと質しても、野田内閣は、消費税大増税法案を国会に提出しました。しかし、これまでの国會論戦では、増税推進の論拠が縦割れとなっていました。中小企業・業者が価格に転嫁でせらるのかという問題でも、政府は興味ある政策を何う立ち出させてしません。

（転嫁でせない」と答えた

「車場でやらない」と命令され、  
たたかいで逃げ難いと命じられ、61  
万円以上（年々増え、61  
%。一キロが輪轂でやないこと  
66・7%）が輪轂でやないこと  
答えていた。やめ。

公聴会などに参加した中

(4月3日付田刊赤旗)

卷之三

2月定例市議会最終日に市長から提案された人事案は、1名の市長、2名の固定資産評価委員会委員、2名の人権擁護委員候補者の同意についてです。

市長の選任について、国から来ていう市長の交替（りかた）で、今回（こないま）は国土交通省（こくどうじょう）から来ていました。国の職員を受け入れる必要（ほひ）はありません。他の人事案件についても賛成（さんせい）しました。

5件の人事案件に対する

「和歌山市父子手帳」が  
発行され配布されることに  
なりました。

「ハーメン」は、白金の歌謡CDで、歌詞入りノートの形(ハーメン版)がセレクトされています。

す。父親たるでの子育てを中心とした企画・編集された  
というところです。

「これは父の手帳を読んで  
いたら私もまた違った父親  
になれたのかもと思える人  
テキな手帳です。」



日本共産党  
ひにちは  
けたうえ、歌い方まで別正  
するとは驚つきです。  
「君が代」はもともと長  
寿を祝う平安時代の歌だっ  
たそうです。ところが戦争

手平5丁目2-12の一日

の4月から月曜日の午後3時～8時に変更しました。電話は425-0560

橋下大阪市長が2日、「君が代を歌うとき、手は前ではなく横に」と新規採用者へのべたと報道されていました。条例で教職員一起立斉唱を押し付

けたうえ、歌い方まで調正するとは驚ろきです。

「君が代」はもともと歿寿を祝う平安時代の歌だ。たまうです。ところが戦争中の教科書は、「天皇陛下のお詔めになる御代は千年も万年もつづいて、おさかえになりますように」という意味で教えました。

国民主権の時代に「君が



くにしき  
秀明  
(舞院1区)

卷之三

**ストップ** 消費税10%↑増税  
社会保障の充実を

# 日本共産党演説会

あだる武道選手。  
日本式産業の癡根。  
競争状況はおのづから  
を示してたゞいたい。ほん  
實業説は別途近づいて  
現者の諸論を絶え難く  
進めるにいたつ。  
その先頭にいたつ  
勇を抱えて活躍する姿を  
せむからうのみならず、  
おもろいじつまわら。

とき 4月27日(金)  
夜7時より

主催:日本共産党北部地区委員会 和歌山市後援会 432-6222

三月引田（土）午後、田本共産党和歌山市南プロツク後援会は、紀三井寺・地場産センターで、野尻共産党委員副委員長を講師に「消費税大増税ストップ！社会保障充実、財政危機打開の

提言」の発題会を開き34人参加。提言は社会保障再生の段階と先進水準の社会保障たすくの段階を定め、段階ごとに必要な財源を提起して、これが危機打開の一途にもつながるとしている。